

Asi vivio Eduardo Fabian Collomb el Desafio Salado Pasó de las Piedras.(VER 6 FOTOS)



Hoy corrimos en mi ciudad. Desafio Salado Pasó de las Piedras. Carrera muy dura con todos los condimentos: Senderos, cruce de arroyo, cruce de campos .. bien completa. Hoy terminamos con mucha pero mucha amargura, esas que pegan bien fuerte. Después de haber recorrido más de la mitad de la carrera escapando del pelotón de punta tuve la desgracia de romper la cubierta trasera, se arregló como se pudo y volvimos a remontar de atrás y ponernos en carrera de nuevo pero faltando 10 km la cubierta dijo basta y de allí a la meta solo quedaba ir parado en los pedales ya que no había otra forma de rodar.. Quedando en el 7mo puesto. Una sabe q esto puede suceder.. pero no siempre estamos preparados... Mucha impotencia y lo peor es que dura unos cuantos días ya que el esfuerzo que uno hace es muy grande... Quiero felicitar a mis compañeros de categoría.. Mil Gracias @as_trainning @jorgeluismathieu @jorgemarquez_sanca @algodemasajes @pablownly @rifirifito @hector_232447 @ceciliadelpupo @dyonutrition @adri_bell_ @infovozycontrol @saladopasolaspiedras @pitucapeletto . Mención especial a mis viejos y mi Sra que me esperaron en la llegada. Créanme que duele. Mil Gracias a todos los que me apoyan y alientan.[VER 6 FOTOS](#)